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ich mag ihn immer noch. Wüsste nicht warum auch nicht mehr. In meinen augen ein
charakterlich guter Junge der immer viel für die Mannschaft arbeitet. Seine Torquote ist auch
besser geworden. Kies ist ein echtes Goldstück und auch wenn die 5 mille an seinem damaligen
leistungsstand zu viel waren nu ist er sie sicher wert.

Ich hoffe er kriegt endliche eine Chance in der NM

Go Schlacks Go!
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